

**Betreff:**

Wo ist der Tausendbüchler? (FDP)

**Antragstext:**

**Antrag der FDP-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten

1. Ist vorgesehen, dass Kindergärten, sowie Schulen in Nordost angefahren werden?
2. Wenn ja, wann werden diese angefahren?
3. Warum ist Nordost nicht in den Kinder- & Stadtteil Bücherbussen inkludiert?

**Begründung:**

Seit Anfang November ist der Kinderbus „Tausendbüchler“ auf den Straßen Wiesbadens unterwegs und bereitet vielen Kindern im Kindergarten und Schulalter (5-13 Jahre) große Freude. Rund 5.000 altersgerechte Medien sind in dem Bus verstaut.

Auf der Internetseite der Landeshauptstadt Wiesbaden befindet sich kein Fahrplan mit Zeiten und Anfahrtsorte.

Neuesten Studien zeigen, dass die Rechtschreibung sowie Grammatik von Kindern immer schlechter wird. Die Gründe dafür sind vielfältig. Dabei sollte es jedoch nicht am Zugang zu Büchern oder Medien zur Bildung-/ Weiterbildung mangeln. Wiesbaden hat bereits eine Fahrbibliothek, die in den Vororten (Biebrich, Bierstadt, Medenbach etc.) regelmäßig ihren Halt macht. Nordost könnte ein weiteres Ziel sein und Schulen sowie Kindergärten in den Pausen anfahren. Die Kinder würden sich über etwas Abwechslung und die neugewonnen Eindrücke sehr freuen.

Wiesbaden, 16.11.2022